

Formulario de compromiso de la membresía de CSA es un SNAP 2025

¡Disfrute de 22 semanas de verduras, hierbas y flores recién cosechadas y cultivadas de forma biodinámica! Junto con su porción, recibirá por correo electrónico una lista semanal con nuestros productos frescos del campo, historias de la granja y recetas compartidas por agricultores y su comunidad de CSA.

Forme parte de nuestra granja

La agricultura sostenida por la comunidad (CSA, por sus siglas en inglés) es una relación entre nuestra granja y usted como cliente. En lugar de simplemente comprar alimentos, nuestros clientes, que se convierten en «la membresía» de esta granja CSA, reciben una porción de la cosecha de la granja. Nuestra CSA dura 22 semanas, desde el 17 de junio hasta el 10 de noviembre. La membresía es responsable de presentarse en la granja cada semana para recoger su porción de productos recién cosechados.

Sobre nuestra granja/nuestras prácticas de cultivo

Estamos situados donde uno de los primeros huertos biodinámicos de Norteamérica (1926), el Centro Pfeiffer (ahora *ThreeFold Community Farm*) se fundó en 1996 para practicar, enseñar y concienciar sobre la biodinámica. La biodinámica es un enfoque holístico que utiliza únicamente materiales orgánicos, normalmente de origen local, para fertilizar y acondicionar el suelo. Todos nuestros productos se cultivan sin utilizar fertilizantes químicos.

Cuidamos cuarenta acres de tierra en los que cultivamos verduras, hierbas, semillas y flores, creamos nuestra propia fertilidad mediante el compostaje, pastamos y cortamos heno de forma rotativa para el único rebaño lechero y la única fábrica de crema de leche cruda del condado de Rockland, y administramos un pequeño colmenar. Su compra de una porción de nuestra CSA apoya directamente nuestra programación educativa y nuestra granja biodinámica basada en la comunidad.

Los productos que esperamos para 2025

En el siguiente cuadro se indican algunas de las hortalizas que esperamos cultivar y cuándo podrá verlas en su porción. Esta tabla se basa en nuestra mejor estimación, pero, por supuesto, el clima, las plagas y otros eventos afectarán a la producción real.

Mes cosechado	Ejemplos de cultivos
junio	Lechuga, guisantes, verduras de hoja verde, cebolletas, etc.
julio	Zanahorias, judías verdes, tomates, hierbas culinarias y para té, etc.
agosto	Pimientos, pepinos, cebollas, maíz, calabacines, etc.
septiembre-noviembre	Remolacha, col rizada, berza, calabaza de invierno, patatas, etc.

Cantidades, disponibilidad y riesgo

Trabajamos duro todo el año para preparar la tierra, cultivar las plantas, arrancar las malas hierbas y recoger los frutos de nuestro trabajo para que usted pueda disfrutarlos. A veces esto se traduce en cosechas abundantes y otras veces la madre naturaleza tiene otros planes. Las cosechas y las cantidades pueden verse afectadas por un tiempo inestable, que a su vez puede provocar plagas de malas hierbas, insectos y hongos. Los ciervos y las marmotas adoran nuestros cultivos tanto como usted y a veces consiguen entrar en los campos vallados. Además, somos una granja educativa y acogemos a muchos estudiantes con distintos niveles de habilidad. Dentro de los ritmos estacionales típicos, es posible que sus canastas estén muy llenas en algunos momentos y en otros un poco más ligeras.

Entrega

¡¡¡Nuevo!!! Entrega tipo mercadillo. **Los días de recogida son todos los martes, del 17 de junio al 10 de noviembre, entre las 3:30 - 6:30pm.** ¡Acuda a nuestra ubicación de 101 Ackertown Road, Monsey y no se olvide de traer sus bolsas reutilizables! El cobertizo de la CSA se instalará al estilo de un mercado agrícola. Compruebe el tablero para ver lo que está disponible y cuántas libras o piezas de cada artículo puede recoger. ¡Le rogamos que permita tiempo extra para seleccionar y empaquetar sus productos, y por supuesto para socializar con otros miembros! Si no puede venir durante el horario normal de recogida, su porción se embalará para usted y podrá concertar un día y una hora alternativa llamando o enviando un mensaje de texto a Megan (843) 670-1837.

Cuotas de membresía de la CSA es un SNAP

En general, las cuotas de la CSA se venden antes del inicio de la temporada, lo que reduce la carga de los costos iniciales para nuestra granja. Los pagos por adelantado nos permiten comprar las semillas, el equipo y otros suministros que la agricultura requiere al inicio de la temporada. Sin embargo, somos conscientes de que este pago anticipado no es posible para muchos clientes, y no está permitido bajo las directrices de SNAP (les clientes no pueden pagar por los alimentos con SNAP más de dos semanas antes de recibirlos). Como cliente de SNAP, aún puede contribuir al éxito financiero de nuestra granja. Al comprometerse a una membresía de temporada completa de 22 semanas, la membresía de CSA que pagan con SNAP puede ayudar a crear más estabilidad financiera y predictibilidad para nuestra granja.

Nos comprometemos a ofrecer porciones de CSA con un 50 % de descuento para la clientela que pague con SNAP en 2025. Este descuento del 50 % es posible gracias a la participación de nuestra granja en el programa CSA es un SNAP, de la Coalición de CSA del Valle del Hudson (Hudson Valley CSA Coalition), facilitado por Glynwood, y apoyado por el Gus Schumacher Nutrition Incentive Grant Program (GusNIP, por sus siglas en inglés) con el número de subvención 2023-70415-41205 del Instituto Nacional de Alimentación y Agricultura del USDA.

Para recibir el descuento del 50 %, la membresía de CSA debe recibir beneficios SNAP a través del Estado de Nueva York, y tener una tarjeta de Transferencia Electrónica de Beneficios (EBT, por sus siglas en inglés). Para comprobar el saldo de su tarjeta EBT o gestionarla, vaya a connect.ebt.com (sitio web en inglés) o consulte la aplicación ConnectEBT en su dispositivo móvil. Para saber si usted es elegible para recibir las prestaciones SNAP en el estado de Nueva York, visite: <https://es.ny.gov/services/apply-snap>. No podemos ofrecer este descuento por pagos en efectivo ni de ninguna otra forma.

La membresía de CSA es un SNAP se pagará semanalmente con su tarjeta EBT. **Recuerde traer su tarjeta EBT** siempre que recoja su porción de CSA.

Información de accionistas:

Nombre(s) de miembro(s)

Dirección

Ciudad, Estado, Código postal

Teléfono de casa/móvil

Teléfono de trabajo

Correo electrónico (escriba claramente) Le enviaremos un boletín semanal de la granja.

¿Cómo se enteró de nuestra CSA?

Me comprometo a comprar 22 porción(es) a \$ 18 por porción/semana

¿Preguntas sobre la CSA? Llame a Megan Durney al (843) 670-1837

Rellena este formulario y guárdelo. Envíe el formulario en PDF relleno a csa@threefoldcommunityfarm.org o imprímalo y envíelo por correo a Threefold Community Farm, 260 Hungry Hollow Rd, Chestnut Ridge, NY 10977, o por fax al 845-352-5071.

Firma de accionista: Acepto las condiciones aquí descritas

Fecha

Threefold Community Farm

260 Hungry Hollow Road

Chestnut Ridge, NY 10977

845-352-5020 x120

threefoldcommunityfarm.org

csa@threefoldcommunityfarm.org